

## Nouvelle vidéo de prévention du harcèlement



*Une partie de l'équipe de la Maison des adolescents de la Manche avec leurs partenaires a présenté la vidéo « Aidez-moi, aidez-le ».*

Ouest-France

La Maison des adolescents de la Manche est un lieu d'accueil, de prévention et de ressource. Elle crée aussi des vidéos.

Depuis 2012, date d'ouverture, les professionnels travaillent sur le vivre ensemble et ont été amenés à travailler sur les violences et le harcèlement. « Nous voulions des outils sans violence car nous avons remarqué que les images chocs empêchaient la réflexion. Depuis 2017, nous avons créé des capsules vidéo, en mobilisant un groupe de travail, avec l'aide technique de Lucile Legall pour réaliser ces films d'animation », explique Katia Lemaire, directrice de la Maison des adolescents de la Manche.

Ces vidéos ont vu le jour grâce à un partenariat avec le Centre d'information sur les droits des femmes et des familles de la Manche (CIDFF), les services de l'État : préfecture, Éducation nationale et l'Agence régionale de santé (ARS). « Nous sommes précurseurs dans ce domaine. Les outils vidéo complètent nos propositions vers les jeunes et ceux qui les accompagnent », affirme la directrice.

La nouvelle vidéo de 3 minutes montre un harceleur et un harcelé, présentés avec un graphisme épuré. Elle porte un message sans violence, mettant l'accent sur la souffrance du harceleur et suscitant la discussion. Le titre *Aidez-moi, aidez-le* renforce l'invitation à rompre la dynamique du harcèlement en aidant aussi le harceleur.

Cette vidéo et les cinq autres, déjà réalisées, sont visibles à partir du site [maisondesados50.fr/](http://maisondesados50.fr/) ou sur la chaîne Youtube Mado50.